

# BIG ISSUE

## Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Desa Cijangkar dan Babinsa Gelar DDS, Serukan Pesan Pilkada Damai dan Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.BIGISSUE.ID](http://SUKABUMI.BIGISSUE.ID)

Oct 4, 2024 - 08:00



BRIPTU ALDI GARDA P BHABINKAMTIBMAS DS.CIJANGKAR  
-7,0126227, 106,97136850  
03/10/2024 12.58.12

*Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Desa Cijangkar dan Babinsa Gelar DDS, Serukan Pesan Pilkada Damai dan Kamtibmas*

Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat jelang Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 2024, Bhabinkamtibmas Desa Cijangkar, Briptu Aldi Garda Pranata bersama Babinsa Sertu Agus mengadakan kegiatan Sambang Warga dan Door To Door System (DDS) di Kampung Cijangkar, Desa Cijangkar, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan tersebut, para petugas menyampaikan pesan-pesan penting terkait Pilkada Damai 2024 kepada kepala yayasan dan warga setempat. Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan Kamtibmas untuk mencegah terjadinya radikalisme, penyebaran hoaks, dan aksi persekusi yang dapat mengganggu kondusifitas wilayah.

"Kerja sama masyarakat sangat dibutuhkan dalam menjaga keamanan. Melalui ronda malam dan saling memberikan pesan Kamtibmas, kita bisa mencegah masuknya paham radikal serta menjaga persatuan di tengah keberagaman," ujar Briptu Aldi.

Tak hanya itu, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan warga agar tidak mudah terprovokasi, tidak melakukan intimidasi atau main hakim sendiri, serta segera melaporkan setiap potensi konflik yang dapat menjadi viral di media sosial kepada pihak kepolisian atau aparat desa.

Selain pesan terkait keamanan, warga juga diimbau untuk selalu mengunci pintu rumah dan menutup jendela ketika bepergian serta waspada terhadap bahaya judi online yang dapat merusak mental dan psikologis.

Kegiatan yang berlangsung mulai pukul 12.00 WIB ini berjalan aman dan kondusif, diakhiri dengan harapan agar Desa Cijangkar tetap menjaga ketertiban dan kedamaian, khususnya di masa menjelang Pilkada 2024.